
Mutmachende Gedanken...

Wir Schwestern haben in einem 
Hauskapitel miteinander ein 
wunderschönes Zitat von Papst Benedikt 
XVI betrachtet. Diese seine Worte 
möchten wir gerne mit Ihnen teilen...

Von Schwester Franziska Katharina
24. Jan. 2023

Und erst jetzt wo Gott gesehen wird,
beginnt das Leben richtig.

Erst wo wir dem lebendigen
Gott in Christus begegnen,
lernen wir, was Leben ist.

Wir sind nicht das zufällige 
und sinnlose Produkt der Evolution.

Jeder von uns ist Frucht
eines Gedanken Gottes.

Jeder ist gewollt,
jeder ist geliebt,

jeder ist gebraucht.
Es gibt nichts Schöneres,

als vom Evangelium,
von Christus gefunden zu werden.

Es gibt nichts schöneres,
als ihn zu kennen

und anderen die Freundschaft
mit ihm zu schenken.
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